

## KATA PENGANTAR

Dengan Mengucap Syukur Alhamdulillah kehadirat Allah SWT yang telah memberikan petunjuk, kemudahan dan nikmat serta limpahan Rahmat Karunianya, skripsi yang diberi judul **“Pengaruh Lama Waktu Penyimpanan Beku (*Frozen*) Terhadap Kualitas Adonan Pancong Lumer”** dapat selesai sesuai rencana waktu yang diharapkan. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad Shallallahu Alaihi Wasallam dan para sahabatnya dan siapa saja yang mengikutinya sampai akhir zaman.

Ucapan terimakasih dan penghargaan saya sampaikan kepada:

1. Dr. Guspri Devi Artanti,S.Pd,M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Tata Boga, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Jakarta.
2. Cucu Cahyana,S.Pd.,M.Sc selaku Pembimbing Skripsi dan Pembimbing Akademik Program Studi Pendidikan Tata Boga 2015, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Jakarta yang selalu sabar dan tidak pernah mengenal lelah dalam membimbing.
3. Efrina,S.TP.,M.Sc selaku Dosen Pembimbing yang selalu sabar membimbing dan yang tidak pernah berhenti memotivasi dalam proses penyelesaian skripsi.
4. Bapak Santoni selaku manajer beserta jajaran pada perusahaan PT. Saf Instan Indonusa yang telah memberikan izin dan fasilitas selama penelitian berlangsung.
5. Kepada seluruh dosen Program Studi Tata Boga yang telah banyak memberikan ilmu selama masa perkuliahan, juga kepada seluruh staff Tata Usaha dan Laboratorium Program Studi Pendidikan Tata Boga, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Jakarta

Kepada orang tua tercinta yaitu Abah Nursin dan Emak Amisah, kepada bapak Sudarto dan Ibu Sri Suhartati, kepada Ayah Cahyo dan Bunda Yuli, serta kepada Papih Mukromin dan mamih Noer Minah yang telah mencurahkan cinta dan kasih sayangnya serta perhatian moril maupun materil. Semoga Allah melimpahkan rahmat dan karunianya juga memberikan kesehatan dan panjang umur serta keselamatan dunia akhirat.

Akhir kata penulis ucapkan terimakasih kepada keluarga tercinta, kepada kak Nurhasanah, kak Heni, kak Fanis, kak Dini, kak Dina, kak Sarah, mas Nanang, mas Sidiq, mas joko, juga kepada temen-teman satu perjuangan angkatan 2015 yaitu Pijar, Bagus, Septo, Andi, Halomoan, Ivan, Arif, Susan, Sulastri, Tifah, Intan, Qori, serta kepada teman-teman yang lain yaitu Eva NC, Sheli, Joe Bagas, Nqq Amir, Teguh Pange, dan semua pihak yang telah mendo'akan, membantu melalui pikiran, tenaga maupun saran yang membuat penulis selalu semangat dan termotivasi dalam mengerjakan penelitian ini sampai tuntas.

Jakarta, 28 Januari 2020

Suhendi